



Aigner Immobilien GmbH

Mehr >

Wetter

Stellen Trauer Immobilien Tickets KFZ story.

Impressum Newsletter ePaper



Heute 11°C | 25°C Morgen 13°C | 28°C

EICHSTÄTTER KURIER

UNABHÄNGIGE ZEITUNG FÜR DEN LANDKREIS EICHSTÄTT

Sie sind hier: Startseite > Lokales > Eichstätt

Login | neu registrieren

Im Fokus: Coronavirus Audi DONAUpuls FC Ingolstadt Kindernachrichten Verkehr ERC Ingolstadt

- Anzeige -

200,- € E-Bike-Prämie sichern!*

Nur solange der Vorrat reicht!

Angebot sichern

KIPFENBERG

erstellt am 07.07.2020 um 17:56 Uhr
aktualisiert am 07.07.2020 um 20:38 Uhr

AA Textgröße

Drucken

- Anzeige -



Holzpflege und Totempfahl

Workshop und Schnitzaktion in Kipfenberg zur Sonderausstellung "Holz macht Sachen"

Kipfenberg - In der Wanderausstellung "Holz macht Sachen", die derzeit im Römer- und Bajuwarenmuseum auf Burg Kipfenberg Station macht, sind hölzerne Objekte zu sehen, die unser Leben seit Urzeiten bereichern.



Doch wie kann man Holz richtig schützen und pflegen? Skulptur.

Foto: Schramm

Diese Frage steht im Mittelpunkt eines Informationsabends, der am Mittwoch, 15. Juli (bei schlechtem Wetter am Mittwoch, 22. Juli), im Hof vor dem Museum stattfindet. Zu Gast sind Jens Hallmann und Holger Reimann, zwei Holzpflege-Spezialisten von PNZ, einer Kipfenberger Firma, die umweltfreundliche Farben und Holzpflegemittel herstellt.

Ab 18 Uhr geben die beiden Fachmänner einen Einblick, wie man Holz nicht nur schön, sondern auch besonders langlebig erhalten kann. Die Besucherinnen und Besucher können Fragen zur richtigen Behandlung von Holz stellen. Dabei wird gezeigt, wie die aus regionalen Rohstoffen produzierten Farben, Öle und Lasuren die Schönheit von Ahornholz, Lärche und Zedern zur Geltung bringen. Wer wissen möchte, mit welchem Anstrich alte und neue Balken konserviert, schuppige Fensterläden gerettet und Omas Teakholz-Möbel aufpoliert werden können, der bekommt ebenfalls Antworten, heißt es in der Ankündigung. Nicht zuletzt wird praktisch demonstriert, wie man Holzwürmern erfolgreich zu Leibe rückt.

Wer mit eigenen Augen sehen möchte, wie die Kipfenberger Farbprodukte auf Holzgrund wirken, kann die Ausstellung "Holz macht Sachen" besuchen. Hier hat die Kipfenberger Holzpflege-Manufaktur PNZ zahlreiche farbige Akzente gesetzt. Wer möchte, kann auch einen Blick in die Kipfenberger Farbtöpfe werfen, und zwar am Montag, 27. Juli, wenn vor dem Museum ein "indianischer" Totempfahl farbig bemalt wird. Diese Veranstaltung ist als Ferienaktion für Kinder zwischen 8 und 14 Jahren gedacht. Von 10 bis 12 Uhr können sie unter fachkundiger Anleitung der Kipfenberger Holzkünstlerin Margit Schramm selbst die Pinsel schwingen. Ziel ist es, den als "Stammeszeichen" beliebten Totempfahl mit Farbe und Tiersymbolen zu einem kleinen Kunstwerk zu gestalten.

Vorher muss der Totempfahl freilich erst aus einem Baumstamm herausgeschnitzt werden. Wie das geht, führt Margit Schramm am Samstag und Sonntag zuvor, 25. und 26. Juli, jeweils 10 bis 18 Uhr, vor dem Museum vor. Es ist beeindruckend zu sehen, wie sie einem Eichenstamm mit schwerer Kettensäge zu Leibe rückt und mit dem Schnitzseisen kunstvolle Figuren aus dem Holz herausholt.

Wenn der von vielen Kinderhänden bunt bemalte Totempfahl am Montagmittag schließlich aufgerichtet ist, wird ein kleines Potlach gefeiert - so heißen die Feste der amerikanischen Ureinwohner, bei denen jeder Gast auch ein kleines Geschenk bekommt.

Die Teilnahme am Workshop "Holz richtig schützen und pflegen" und an der Ferienaktion "Totempfahl farbig gestalten" (Teilnehmerzahl: maximal zehn Kinder) ist kostenlos. Um Anmeldung wird gebeten unter (08465)905707. Das Römer- und Bajuwarenmuseum ist samt Sonderausstellung "Holz macht Sachen" täglich von 10 bis 18 Uhr geöffnet.

EK

Weitere Nachrichten

Mikado unter Wasser

Eichstätt - Jörg Jahns überlegt sich jeden Griff sehr sorgfältig. Stück für Stück muss der Aquarist des Eichstätter Jura-Museums die Korallenstöcke ganz vorsichtig aus dem Wasser heben.

Praktikanten für die Umwelt

Eichstätt - Drei Monate hat Sophie Heyse als Commerzbank-Umweltpraktikantin in Eichstätt verbracht.

120 Quali-Prüflinge in Eichstätt

Eichstätt - An den Mittelschulen haben die schriftlichen Prüfungen des Qualifizierenden Mittelschulabschlusses (Quali) begonnen.

Ein neuer religiöser Mittelpunkt

Denkendorf - Der wieder genesene Denkendorfer Pfarrer Konrad Weber und Dekan Josef Funk haben das neue Pfarrzentrum in Denkendorf eingeweiht.

Hofgarten: Gruppe prügelt auf 23-jährigen ein

Eichstätt - Zuerst hatten sie noch gemeinsam im Hofgarten ein Trinkspiel gespielt, später prügelte eine Gruppe auf einen 23-jährigen ein. Jetzt sucht die Polizei nach Zeugen zu dem Vorfall.

ePaper

Ausgabe: DONAUKURIER

Datum: 08.07.2020

weiter

Kontakt zur Redaktion

Eichstätter Kurier

Westenstraße 1
85072 Eichstätt



Finden Sie

Firmen Immobilien

Branche: z.B. Webdesign

Finden

Ort: Stadt, PLZ oder Objekt-ID

Was: Alle Mietobjekte

Finden

Empfehlen

Artikel verlinken

Teilen

Leserbrief

Komentieren

Kommentare

Schreiben Sie den ersten Kommentar!

Kommentare geben die Meinung des Verfassers wieder. Für die Inhalte übernimmt donaukurier.de keinerlei Verantwortung und Haftung. [weitere Informationen](#)

Zu diesem Thema wurden noch keine Kommentare geschrieben
Um Beiträge schreiben zu können, müssen Sie eingeloggt sein!

Ihr Benutzername:

Ihr Passwort:

LOGIN

Noch keinen Zugang? Jetzt kostenlos registrieren!

« Ein neuer religiöser Mittelpunkt Neugestaltung für den Schäfchenweg »

Artikel zum Thema

Smartfeed



Leiche im Mailing Bach
Mailing-Feldkirchen - Eine weibliche Wasserleiche hat ein Spaziergänger am...



Clarins
Makelloser Teint, natürliches Finish. Die Illusion ungeschminkter Haut!



Finanzcheck
Bombenkredit in Penzberg - Dieser Kredit sprengt alle Rekorde.



"Der Laden war mein großes..."
Ingolstadt - Am Samstag endet in der Moritzstraße eine jahrzehntelange Ära im...



"Haben es nicht mehr in der..."
Reichertshofen - Die Läden sind aus, die Läden geschlossen.



HOMEDAY
PREISRECHNER 2020: Immobilienwert in nur 5 Minuten erfahren.



Hausverkaufshelfer
Penzberg: Das ist der beste Hauswert-Rechner für Hausbesitzer



Doithouses
[Bilder] Vor 9 Jahren nannten Sie sie die schönsten Zwillinge der Welt. Sieh sie dir jetzt an



Deejo
Deejo - ein Geschenk für sich selbst oder seine Lieben.

empfohlen von Outbrain

NACH OBEN